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Экспериментальное исследование влияния корвитина и липофлавона на показатели прооксидантно-антиоксидантного баланса 

и эндогенной интоксикации при черепно-мозговой травме

В опытах на крысах с моделью тяжелой черепно-мозговой травмы исследованы активность ферментов антиоксидантной системы (супероксиддисмутазы и каталазы), содержание продуктов перекисного окисления липидов (диеновые конъюгаты и ТБК-реактанты) в головном мозге, а также молекул средней массы, определяемых при длинах волны 238 нм, 254 нм, 260 нм и 280 нм в крови, под влиянием препаратов кверцетина: корвитина (водорастворимая форма) и липофлавона (липосомальная форма). Установлено, что корвитин в дозе 150 мг/кг  и липофлавон в дозе 555 мг/кг снижают уровень диеновых конъюгатов, максимально стимулируют супероксиддисмутазу, но снижают активность каталазы. Липофлавон к тому же уменьшает  эндотоксикоз. 
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Experimental research of the effect of corvitin and lipoflavon

on prooxidant-antioxidant balance and  endotoxicosis  in craniocerebral trauma

In rats with experimental severe craniocerebral trauma the influence of quercetin preparations, such as corvitin (water-soluble form) and lipoflavon (liposomal form), on brain antioxidant system enzymes activity (superoxide dismutase and catalase), content of lipid peroxidation products (diene conjugates and TBA-reactants) were investigated. Also the content of intermediate mass molecules (which are detected on 238 nm, 254 nm, 260 nm, 280 nm wave length) in the blood was determined. Corvitin in the dose 150 mg/kg and lipoflavon in the dose 555 mg/kg reduced diene conjugates level. These medicines stimulated superoxide dismutase, but caused a decrease in catalase activity.  Lipoflavon also diminished endotoxicosis.
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